
 

 

    

新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は地域の皆様や保護者の皆様から、玄海学園の教育活動にご理解とご協力をいただきありがと

うございました。令和として初めての新年となりましたが、これからも「社会の一員としてより良く生

きる子どもの育成」をめざし、地域と共に取り組む「ラブ玄海プロジェクト」を中心に、日常の教育活

動をいっそう充実させていきたいと考えています。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

                     令和２年１月   玄海学園小中一貫教育事務局 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月１８日（火）、玄海中学校において、本年度３回目の学校運営評 

議委員会が行われました。この会議は、学識経験者や宗像市教育委員会、 

各コミュニティ代表者、PTA 役員などの方々と共に本学園が行っている小 

中一貫教育をはじめ、さまざまな取り組みに関する評価や今後の方向性等 

について協議したり、提言を受けたりするものです。 

当日は、二学期の取り組みについての報告や令和３年度から本格実施予 

定のコミュニティスクールに関する説明等を行い、参加者の方々から、様 

々なご意見や助言をいただきました。いくつかを紹介すると、○先日の研究 

発表会では、子ども達の真剣に学ぶ姿を多く見ることができて良かった ○ 

地域ボランティア活動は、地域側にとっても有益であった。これからもぜひ 

続けていってもらいたい。そして宗像市教育委員会からは、コミュニティス 

クール導入に向けて市としても、今後の玄海学園の取り組みをしっかり支援 

していきたい」等の助言をいただきました。学園では、今回いただいた貴重 

なご意見等を基に、より良い学園づくりに努めていきたいと考えています。 

                   

 

「「玄玄海海学学園園」」  
令和２年１月７日（第４１号）  

新新ししいい年年をを迎迎ええてて・・・・・・  

玄海中学校区小中一貫教育通信 

 

今今後後のの学学園園のの在在りり方方ををみみんんななでで考考ええるる・・・・・・  

「「玄玄海海学学園園」」学学校校運運営営評評議議委委員員会会（（第第３３回回））をを開開催催！！  

絆絆 

 

１１ 

１ 11 月 26 日、毎年全国で実施される人権週間に合わせて、玄海東小学校で 

  人権集会が行われました。当日は、全校児童が体育館に一堂に集い、図書司書 

                の先生による絵本の読み聞かせや、集会委員会 

が企画したいろいろなゲームなどが行われまし 

たが、どれも「人は一人では生きていけない」 

「人の気持ちになって考えることが大切」と言 

ったことを考えさせられる内容のものばかりで、 

子ども達にとって「人権とは何か？」「みんなと仲良くするためにはどうす 

るべきか？」を考える良い機会になったことでしょう。 

「人権」についてみんなで考えよう・・・玄海東小学校で「人権集会」を開催 



 

 

2 ページ ニュースレター タイトル

                   

○ １月 ６日（月）【全校】三学期始業式        ○ ２月２８日（金）【玄海東小】お別れ集会  

○   １８日（土）【玄海中】土曜授業        ○ ３月１３日（金）【玄海中】卒業証書授与式  

○   ２４日（金）【玄海中】新入生説明会      ○   １４日（土）【地島小】地島つばき祭り 

○ ２月 ６日（木）【小学校】入学説明会          ○   １７日（火）【小学校】卒業証書授与式    

○    ８日（土）【地島小】文化祭         ○   １９日（木）【全校】学校運営評議委員会④ 

○   ２２日（土）【玄海小】土曜授業（お別れ集会） ○   ２４日（火）【全校】修了式         

※ 日程や内容等、詳細につきましては、各学校までお問い合わせください。            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 １２月７日（土）、玄海小学校多目的ルームにおいて、玄海学園４ 

校 PTA 合同での研修会が開催されました。 

 当日は、LINE（株）の樋口孝一氏を講師にお呼びして、最近特に話 

題となっている SNS に関する問題についての研修を行いました。 

                  樋口氏の分かりやすいお話に、 

                 保護者も教員も真剣に聞き入っ 

                 ていました。参加者からは「ス 

マホの使い方を親子で再度話し合いたい」「子どもを守るのは最終的 

に親であることを自覚する必要がある」「この問題をもっと多くの人 

たちに伝えていくべきだ」など多くの感想が寄せられました。 

 お世話いただいた関係 PTA の皆さんありがとうございました。 

保護者の立場から、今の教育問題を考える・・・４校 PTA 研修会 

 

 １２月７日（土）地島小学校で、毎年恒例の「もちつき大会」が開催さ 

れました。当日は、全校児童８人と地元の卒業生、保護者、地域の方々、 

教育大生、そして宗像市教育委員会の髙宮 

教育長さんも参加しての賑やかな雰囲気の 

中で行われました。機械製や真空パックで 

売られているお餅が多い中、力を込めてつ 

いたり丁寧に丸めたりする作業は、子ども 

達にとってとても貴重な経験になりました。ついたお餅はおろし餅、きな 

粉餅、しるこなどに作り分けられ、みんなでおいしくいただきました。 

 

 

 １２月２４日（金）、二学期の終業式後、年末年始の飾り付け用に「フ 

ラワーアレンジメント」実習が行われました。この行事は９年前から欠か 

さず続いており、会場の図書室は鮮やかな 

花の彩りと麗しい香りに包まれました。 

 子ども達は、試行錯誤しながらも、最後 

は、きれいにアレンジされた花飾りが完成 

し、みんな笑顔いっぱいでした。留学生は、 

この後、それぞれの自宅に帰省し、約２週間、地島とのお別れとなりまし 

た。また、来年元気な姿で戻ってくることを願いながら・・・ 

地島の年末行事①・・・みんなでペッタン「もちつき大会」 

玄海中学校「美術部」の皆さん 

三学期の主な行事予定 

地島の年末行事②・・・きれいにできたよ「フラワーアレンジメント」 


